

VERSION PRELIMINAR  
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION  
UNA VEZ CONFRONTADO  
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES

(S-1141/2022)

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

### DECLARA

De Interés de esta Honorable Cámara el “8vo Congreso Mundial Braford”, a realizarse en la República Argentina del 25 de mayo al 5 de junio del corriente año.

Carlos M. Espínola.-

### FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

Del 25 de mayo al 5 de junio de 2022, Argentina será sede del “8º Congreso Mundial Braford”, evento que congrega a productores de todo el mundo.

El 8º congreso constará de una gira planificada para visitar los distintos ambientes y regiones de cría de la raza Braford. Será un espacio de ciencia productiva con lo más actualizado del sector, con relación a la mejora en la producción, genética, alimentación, mercados y medioambiente.

La gira comenzará en la Ciudad de Buenos Aires, los días 25 y 26 de mayo. Entre los días 27 y 30 de mayo se realizarán visitas a distintas cabañas de las provincias de Entre Ríos, Santa Fe y Corrientes. Desde el martes 31 de mayo hasta la finalización de Congreso, el día 4 de junio, las actividades (presentación de asociados, jura de terneros, jura de adultos, remate de terneros y noche de campeones) se realizarán en la provincia de Corrientes y el cierre se dará con una Exposición Internacional a la cual concurrirán animales de Argentina, Paraguay, Brasil y Uruguay, regresando el día 5 de junio a la Ciudad de Buenos Aires.

El Braford Argentino es líder en genética mundial y la demanda aumenta continuamente. Se produce en diversos y complejos sistemas que demandan una alta eficiencia que llevan al éxito de la raza.

La raza Braford desde sus inicios en nuestro país, hace ya más de 50 años, surgió para cubrir la necesidad ganadera de en un vasto territorio donde otras razas no prosperaban a casusa de las rigurosas

condiciones climáticas y territoriales en que debían desenvolverse. Surge así una raza sintética a partir de la introducción de sangre Brahman, principalmente, y Nelore (*Bos indicus* sp.) en los excelentes rodeos Hereford (*Bos taurus* sp.), lográndose un biotipo que se caracteriza por su alta producción aún en condiciones ambientales adversas: mayor eficiencia de conversión de pasto en carne; mayor resistencia a enfermedades; menor selectividad al pastoreo; reconocida fertilidad; facilidad de parto; habilidad materna; longevidad; temperamento dócil y una gran plasticidad. Estas características hacen del Braford una herramienta fundamental para la producción ganadera las zonas marginales del norte, como también en la pampa húmeda y en la precordillera. La raza se ha posicionado en la región Litoral y Norte del país al cubrir la demanda insatisfecha hasta entonces debido a estos ambientes difíciles para la ganadería. Creciendo año tras año en forma vertiginosa, la raza Braford hoy se presenta como la raza más demandada en la zona de cría del norte argentino.

En la actualidad, la raza Braford es una de las cuatro razas de carne más difundidas en las zonas ganaderas de la Argentina, y sus rodeos de cría se distribuyen geográficamente a todo lo ancho y largo del país, con especial énfasis en las zonas subtropicales del NEA, Centro y NOA. Señora Presidenta, por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

Carlos M. Espínola.-